
HTTPS
Meine speziellen „Freunde“ von netzpolitik.org bitchen gerade
auf  Twitter  herum,  mein  Blog  ließe  sich  nicht  per  https
aufrufen.  Fefe  hat  über  das  Thema  schon  2010  etwas
geschrieben. Was soll das also bringen? Ich lasse mich gern
eines Besseren belehren…
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